

INSA STRASBOURG : ROMUALD BONÉ EST PROPOSÉ PAR LE CA POUR UN SECOND MANDAT DE DIRECTEUR

Jeudi 11 janvier 2024, le Conseil d'administration (CA) de l'Institut national des sciences appliquées (INSA) de Strasbourg s'est réuni pour désigner le candidat au poste de directeur, proposé à la nomination par la ministre de l'Enseignement supérieur et de la Recherche.

Romuald Boné, candidat sortant, a obtenu une très forte majorité des voix et est ainsi proposé pour nomination auprès du ministère en charge de l'Enseignement supérieur et de la Recherche pour un second mandat à la direction de l'INSA Strasbourg, à compter du 1^{er} mars 2024, pour une durée de cinq ans.

La délibération du CA, comme toutes les délibérations de cette instance, est en ligne sur le site internet de l'INSA Strasbourg :

<https://www.insa-strasbourg.fr/fr/recueil-des-actes-administratifs/>

Biographie de Romuald Boné :

<https://www.insa-strasbourg.fr/fr/romuald-bone/>

Suite à la nomination par le ministère, une interview du directeur sera communiquée.

À propos de l'INSA Strasbourg

L'INSA Strasbourg est à la fois école publique d'ingénieurs et d'architectes. Ses missions sont l'enseignement supérieur, la recherche et la diffusion de la culture scientifique et technique. L'offre de formation regroupe douze formations d'ingénieurs dont six par alternance, une formation d'architecte, un double cursus unique en France d'architecte et ingénieur, un cursus bilingue et biculturel franco-allemand DeutschINSA, des parcours de masters, des programmes de formations continues. La recherche s'effectue dans l'une des trois équipes de recherche du site alsacien. Les recherches ont vocation à apporter des solutions aux grandes préoccupations sociétales que sont l'innovativité dans les systèmes organisationnels ou de production, la santé, l'énergie et l'environnement, l'efficacité des bâtiments. L'INSA Strasbourg est membre du groupe INSA qui forme chaque année près de 10% des ingénieurs français, ainsi que d'AlsaceTech et de l'alliance TriRhenaTech. Il a tissé des liens étroits avec le monde industriel et a développé de nombreux partenariats avec des organismes internationaux. Du fait de sa position dans le Rhin supérieur, l'INSA Strasbourg développe des liens privilégiés avec les partenaires Allemands et Suisses.

